
Antrag Nr. 20-F-29-0006
CDU, GRÜNE 

Betreff:

Anforderung eines Reports der bisher umgesetzten Maßnahmen aus dem Luftreinhalteplan
- Antrag der Fraktionen CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 25.11.2020 -   

Antragstext:

Anlässlich des Schreibens der Deutschen Umwelthilfe vom 22. Oktober 2020 stellen sich nach der 
deutlichen Ablehnung der CityBahn durch den Bürgerentscheid am 1. November 2020 
verschiedene Fragen in Bezug auf bereits getroffene Verkehrsmaßnahmen und den künftigen 
Umgang damit. 

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, einen Sachstandsbericht bei Dezernat V anzufordern, der die 
folgenden Fragen vollumfänglich beantwortet:

1. Wie wirksam sind die bisher umgesetzten Maßnahmen aus dem Luftreinhalteplan und woran ist 
dies messbar?

2. Welche Kosten sind (schätzungsweise – sofern nicht exakt zu beziffern) für die bisher 
umgesetzten Maßnahmen insgesamt entstanden? Wie hoch sind die ggf. darauf geleisteten bzw. 
noch zu erwartenden Förderanteile? 

3. Welche Auswirkungen auf den städtischen Haushalt sind nun zusätzlich, z.B. wegen 
notwendiger Maßnahmen für Luftreinhaltung aufgrund des Wegfalls der CityBahn – sowohl 
kurzfristig als auch langfristig – zu erwarten?
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